



Pressemitteilung: 21. Mai 2015

kinderArchitektouren 2015 27. und 28. Juni 2015

Auch in diesem Jahr haben Architekten und ihre Bauherren wieder Angebote speziell für die jungen Architektouren-Besucher auf die Beine gestellt: In neun Orten, in München, Marthashofen bei Grafrath, Erding, Glonn, Bernried, Kemnath, Rimpar, Würzburg und gleich zweimal in Ansbach werden Tiergehege unter die Lupe genommen, Traumhäuser gebaut, mit Beton und anderen Materialien gearbeitet, gezeichnet, gebastelt oder die Umgebung erkundet.

Anlässlich des Jubiläums „20. Architektouren“ wird zudem erstmals ein Fotowettbewerb ausgelobt „Ich sehe was, was Du nicht siehst!“. Die eingereichten Bilder sollen dokumentieren, was den Kindern und Jugendlichen (bis 16 Jahre) bei der Betrachtung von Architektur auffällt, welchen Blickwinkel sie einnehmen, welche Perspektive sie interessiert. Die Fotos werden von einer Jury bewertet, die eindrucksvollsten Ergebnisse ausgezeichnet und veröffentlicht.

Das detaillierte Programm für die kinderArchitektouren sowie die Teilnahmebedingungen und Abgabemodalitäten für den Fotowettbewerb finden Sie im Internet unter www.byak.de/start/architektur/architektouren/veranstaltungen oder im kostenlosen Booklet, das bei der Bayerischen Architektenkammer erhältlich ist: www.byak.de/start/aktuelles/architektouren-2015.

Für weitere Informationen über die kinderArchitektouren und den Fotowettbewerb „Ich sehe was, was Du nicht siehst!“ steht Ihnen die Pressestelle der Bayerischen Architektenkammer gerne zur Verfügung.

Medienpartner der Architektouren und kinderArchitektouren 2015 ist Bayern 2 Radio.

Pressekontakt

Dipl.-Ing. Katharina Matzig, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit,
Telefon: 089-139880-56, Telefax: 089-139880-55, E-Mail: matzig@byak.de